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Instalarán semáforo en peligroso 
cruce de la parte alta de Barrancas 
En la intersección de Luis Reuss con José Ortúzar pondrán el aparato para disminuir los habituales accidentes de 
vehículos que se registran en el sector. 

  

David Muñoz Castillo 
cronicaOlidersanantonio.cl 

s uno de los cruces 
E más transitados de 

San Antonio por el 
crecimiento poblacional 
hacia los sectores altos de 
la comuna. Porla intersec- 
ción de Luis Reuss con José 
Ángel Ortúzar confluyen 
los vehículos que vienen 
desde el centro, Barrancas 
y se dirigen alos condomi- 
nios, villas o a Placilla. 

La punta de diamante 
que bifurca el tránsito ha- 
cia la parte alta de Barran- 
cas y el cerro Placilla se 
transformó en escenario 
de constantes choques de 
distinta magnitud. 

  

LA PUNTA DE DIAMANTE QUE EXISTE EN EL CRUCE, 

trol de Tránsito”, precisó — accidentes en la intersec- 
elingeniero. ción”. 

El profesional de la Di Laempresa Automáti- 
rección de Tránsito detalló — cay Regularización (Auter) 
que conociendo las com- - realizará la instalación del 
plicaciones que existen en — semáforo por un monto de 
esta esquina y sin opciones 68 millones 882 mil 915 
de redireccionar el tránsi- millones de pesos. “Des- 

  

Considerado esta situa- to por otras calles de los pués queda con una garan- 
ción el municipio, a través vehículos quese dirigende — tía de un año, con la reali- 
dela Dirección de Tránsito Placilla hacia Alto Mira- zación de sintonías finas 
con la colaboración de la Ñ dorseoptó porinstalarun — para ajustar los tiempos, 
Unidad Operativa de Con- LOS ACCIDENTES OCURREN CON FRECUENCIA EN ESTA INTERSECCIÓN. semáforo. ya que los flujos de vehícu- 
trol de Tránsito del Minis- De acuerdo a estadísti- los son dinámicos de 
terio de Transporte y Tele-— taciones, el hospital y el En 2023 se efectuaron — cas de Carabineros al me- acuerdo alas horas del día 
comunicaciones, levanta- centro comercial. Es un algunos cambios en el pro- nos se registra un choque — o la temporada del año”, 
ron un proyecto parains- punto bastante crítico”, yecto “porque debido alte- al mes, como citó el profe- explicó el profesional de 
talar un semáforo enel pe- describió el profesional de rreno y a la punta de dia- sional, “más todos los to- Tránsito. 
ligroso cruce. la Dirección de Tránsito, 'mante se generan bastan- pones que se arreglanen- “El proyecto se trabajó 

“Venimos trabajando — Isaac Díaz. millones de pesos cos-  tesvirajesalaizquierdaen tre los conductores y no con los vecinos y las líneas 
en esta iniciativa desde el El proyecto fue aproba-  tará la instalación de la esquina, que es compli- quedan registrados, pero de la locomoción colecti- 
año 2020 debido a cons- do por el Ministerio de unsemáforo en Luis cada, le hicimos algunos — existen en la realidad”. va, como Colectiveros y 
tantes accidentes que ocu- Transporte en 2021, sein- Reuss con Ortúzar. ajustes y ya en 2023 conta- Elsemáforo será de tres micros, que lo solicitaron 
rren en el sector y por la — tentó postular en 2022, pe- mos con el anteproyecto — fases, “es unpoco más len- — porquees una esquina bas- 
nula mitigación que han — ro no se lograron recur= 7 definitivoaprobadoporla — to, podría generaralgunos — tante conflictiva”, senten- 
hecho los conjuntos habi-— sos. Unidad Operativa de Con- tacos, pero disminuirá los — cióel ingeniero. o 

  

Diputada Rojas pide más inversión 
para San Antonio en el presupuesto 
Un énfasis especial en la provincia. Apelando a yecto de contar con una — tadoa la ministra que jue- 
inversión de recursos en unaintervención mayor facultad de medicina en  gueunrolactivo en ella”. 
San Antonio realizó la di- del Ejecutivo respecto al la zona y la solicitud de Respecto al tema de vi- 

putada Camila Rojas en nosocomio local, señaló otras áreas del sistema, vienda dijo que solicitó 
sus intervenciones en la que “en el Ministerio de dijo que “sabemos que  “quesenos informe men- 
discusión de presupuesto — Salud le hemos solicitado hay brechas de salud que — sualmente, tanto a la Co- 
que se realizó en el Con- a la ministra, y nos gusta- cubrir, sabemos que hay misión de Hacienda, co- 
greso y que continúa aho- — ría que quede incorpora- una propuesta de la Uni mola Comisión de Vivien- 
ra en el Senado. do en el protocolo de versidad de Valparaíso da del Senado y de la Cá- 
Temas como el uso delan- acuerdo del presupuesto, muy interesante para la mara, sobre la situación 
tiguo hospital Claudio Vi ¿Qué va a pasar con el formación de especialis- de los campamentos y có- 
cuña, campamentos y el hospital Claudio Vicuña, — tas, y nos gustaría y que- mo van avanzando. Nos 
uso del royalty minero, ahora antiguo? ¿Qué va a remos, estamos convenci- parece fundamental para 
fueron algunos de los más — pasar con esas dependen- — dos de que esas dos cosas monitorear y para hacer 
destacados en sus plan-  cias?”. tienen que converger. Es — las gestiones políticas que 

LA DIPUTADA CAMILA ROJAS. teamientos respecto ala Asuvez, valorando el pro- por eso que hemos solici- correspondan”, detalló.  
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